

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Secara uji F (simultan) hasil yang didapat yaitu *Return On Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR), terdapat pengaruh yang signifikan terhadap *Price Book Value* (PBV) pada perusahaan konsumen yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2018-2022. Hasil ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi 0,001 dan lebih kecil dari 0,05 serta nilai F hitung sebesar 9,886 lebih besar daripada F tabel yang diketahui sebesar 3,24 sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.
2. Hasil uji-t menunjukkan bahwa *Return on Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada perusahaan konsumen di Jakarta Islamic Index periode 2018-2022, sedangkan *Dividend Payout Ratio* (DPR) tidak berpengaruh signifikan. ROE memiliki nilai signifikansi 0,000 ( $\leq 0,05$ ) dengan t-hitung sebesar 5,305 yang lebih besar dari t-tabel 2,11991, sehingga ROE berpengaruh positif signifikan terhadap PBV. DER memiliki nilai signifikansi 0,032 ( $\leq 0,05$ ) dengan t-hitung -2,352 yang

lebih kecil dari t-tabel -2,11991, menunjukkan pengaruh signifikan tetapi negatif terhadap PBV. Sebaliknya, DPR memiliki nilai signifikansi 0,140 ( $> 0,05$ ) dengan t-hitung 1,554 lebih kecil dari t-tabel 2,11991, sehingga tidak berpengaruh signifikan terhadap PBV. Temuan ini menunjukkan bahwa PBV lebih mencerminkan nilai buku perusahaan dibandingkan distribusi dividen, mendukung teori sinyal, struktur modal, dan keagenan, serta menekankan pentingnya pendekatan kontekstual dalam memahami pengaruh faktor keuangan terhadap nilai perusahaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan skripsi yang telah dikemukakan, berikut adalah beberapa saran yang dapat diajukan:

1. Tambahkan variabel independen lain, seperti ukuran perusahaan, pertumbuhan pendapatan, atau faktor makroekonomi, untuk memahami lebih banyak faktor yang memengaruhi PBV.
2. Perluas cakupan sampel dengan mencakup perusahaan dari indeks saham lain atau sektor berbeda agar hasil lebih generalis dan dapat dibandingkan antar sektor.
3. Perpanjang periode penelitian atau gunakan data terkini untuk mengevaluasi konsistensi hasil dalam berbagai kondisi ekonomi.
4. Gunakan metodologi alternatif, seperti regresi panel atau analisis struktural, untuk memperoleh hasil yang lebih mendalam dan robust.